

Mi querido y buen amigo Ricardo:

Aquí me tienes en Miranda, puesto otra vez en manos del médico y médico de nuevo en análisis. No había sentido nada hasta hace pocos días (unos días), pero en estos últimos he tenido veces ya algún aviso alarmante en la orina y ya por fin, mi hermano y mi sobrina me han obligado a guardar como a clamar al médico. Mañana comenzaré los análisis en el laboratorio del Dr. Pirov, aunque por cierto de nuestro buen compañero Sisimio. El médico me anima mucho y cree no hay causa de alarma; pero ya sabe, cuando este si viene contra todos sus hábitos, por algo será, ¿dios dirá!

Pensaba haber dado una melleita por ese Andújar porque cuando iba con Emilio Alarcos, contigo. Ahora ya no me atoro, pues indicaste que es mejor tener más precaución. Ya veremos. Dale a Alarcos muchos recuerdos y que deseo para él todo lo mejor.

Siento lo que me dices de la hermia. Tienes de cuidado en no cometer errores en el caminar, dado tu forma de vida, ya ves que podrían complicarte bien con el breguero, sin necesidad de acudir al bisturí. También



ha sido mala suerte la que te ha traído la odiosa inundación!

En una de sus cartas últimas Emilio Jimeno me escribió un poquito para avisar de sus males hepáticos. Después sé que marchó a L'Albera y no he tenido novedades de él. Me decía que José M. Poboi estaba en Líliára y le escribí allá, pero no he recibido respuesta alguna.

¿Qué te parece en el consiguiente adjunto mi interpretación Burgos? Me han propuestas otras pero no me convencen. Es de ahí de la Chancillería del interesante pliego de Amurco.

Bueno Ricardo, que el verano te sea en Vallartell lo más frío posible, y que sigamos con buenas amigas a pesar de enfermedades, políticos y demás tropiezos.

Un abrazo fraternal

Jacó

Matacellos: 9-Agosto-78

A MADRID



PARA BILBAO MADRID

BARCELONA Y VALENCIA

PONGA AL DISTRITO POSTAL

Prof.

L. don Ricardo Espinosa

Casa de dona Amalia Vega

Corpus Christi, 44ºA

Valladolid

CANTELA BURBOS, f.



PARA
ARCE
ONGA